

Charla Sangre Gris - Grey Blood

El día miércoles 5 de julio se llevó a cabo la charla "Sangre Gris - Grey Blood" del artista Axel Jaroslavsky. Esta charla se dio en el marco de la muestra que lleva el mismo nombre "Sangre Gris - Grey Blood".

...Los atributos de los demás construyen también los míos, me reconozco en las circunstancias externas y no sólo soy observador del entorno sino que me constituyo en él, donde puedo preservar los espacios comunes...

Jaroslavsky abre de este modo un lugar único de asombro y desafío a través de la legitimación de sí mismo por el otro.

La potencia del tiempo común que simbólicamente se plantea en el espacio compartido de una mesa será la excusa para la interrelación humana. Sobre esta temática nos hablará Jaroslavsky, su planteo conceptual, sus puntos de partida, sus instancias de producción y los resultados finales que se exponen en las salas del MAC en su muestra "Sangre Gris" "Grey Blood"